

ABSTRAK

Muhammad Fauji. 2022. *Tinjauan Hukum Islam Tentang Praktik Dalam Pengurusan Jenazah Desa Teluk Haur Kecamatan Candi Laras Utara*. Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah), Fakultas Syariah. Pembimbing (I) Dr. Hj. Amelia Rahmaniah MH, (II) Dr. Wahyuddin, S.Ag., M. Pd.I.

Kata Kunci: Hukum, Upah, Jenazah

Penelitian ini membahas tentang tinjauan hukum islam tentang praktik upah dalam pengurusan jenazah di Desa Teluk Haur Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin yang mana dalam praktiknya tersebut menggunakan upah. Faktor terjadinya adanya praktik upah tersebut karena kebiasaan masyarakat dan kurangnya pengetahuan agama.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui praktik upah mengupah dalam pengurusan jenazah di Desa Teluk Haur Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin, beserta faktor penyebab praktik upah mengupah dalam pengurusan jenazah di Desa Teluk Haur Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin.

Penelitian ini dapat digolongkan sebagai penelitian lapangan (*Field Research*), yaitu suatu penelitian pengumpulan data yang dilakukan dengan cara terjun langsung ke lapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian dilakukan dengan wawancara dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa 1) Pratik pengurusan jenazah yang berada di Desa Teluk Haur Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin yaitu menggunakan upah, yang mana upah yang diberikan kepada para pengurus biasanya uang. Untuk penggali dikeluarkan berkisar sebanyak Rp. 150.000. Kemudian untuk memandikan dan mengkafani itu, biasanya saya di beri uang berkisar Rp. 100.000. Kemudian untuk shalat jenazahnya itu uang yang dikeluarkan biasanya Rp. 30.000 perorang, dan ini di berikan kepada yang menshalatkan jenazahnya tetapi ada juga yang tidak mendapatkan upah dari menshalatkannya. Menurut penulis boleh mengambil upah tersebut karena menurut pendapat dari Imam Malik dan Imam Syafi'i dapat dijadikan tumpuan bahwa dibolehkannya mengambil upah dalam hal ibadah seperti pada proses pengurusan jenazah. 2) adapun faktor penyebab terjadinya adanya upah yaitu, kurangnya ilmu dalam mengurus jenazah dan kebiasaan masyarakat.